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ABSTRAK 

Iis Aisyah  : INTERNALISASI BUDAYA RELIGIUS DALAM MEMBENTUK 

AKHLAK  KARIMAH PESERTA DIDIK (Studi Kasus pada SMA 

Negeri 1 Kersana, Brebes) 

 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh gencarnya pengaruh yang ditimbulkan 

oleh perkembangan teknologi dan informasi dengan dampak positif maupun 

negatifnya, membuat kita sebagai lembaga pendidikan memiliki pekerjaan rumah 

yang cukup besar yaitu menanamkan pendidikan akhlak dan moral pada generasi 

muda khususnya peserta didik. Dari kenyataan tersebut, maka pemilihan sekolah 

sebagai lembaga pendidikan yang menanamkan nilai- nilai religius terhadap 

peserta didik sangatlah penting, sehingga tertanam nilai- nilai akhlakul karimah 

yang mampu menangkis pengaruh- pengaruh negatif dari zaman globalisasi 

seperti sekarang ini. SMA Negeri 1 Kersana merupakan lembaga pendidikan yang 

menjadi role model bagi sekolah- sekolah lainnya di kabupaten Brebes dalam 

upaya membentuk akhlakul karimah peserta didiknya melalui internalisasi budaya 

religius. 

Tujuan dari penelitian ini adalah (1) untuk mendeskripsikan budaya 

religius yang diprogramkan SMA Negeri 1 Kersana dalam membentuk akhlak 

peserta didiknya, (2) untuk menganalisa proses internalisasi budaya religius di 

SMA Negeri 1 Kersana dalam membentuk akhlak peserta didiknya, (3) untuk 

menganalisa hasil internalisasi budaya religius di SMA Negeri 1 Kersana dalam 

membentuk akhlak peserta didiknya. 

Metode penelitian ini menggunakan metode kualitatif deskriptif. Metode 

pengumpulan data dilakukan dengan observasi, wawancara mendalam dan 

dokumentasi. Teknik analisa data menggunakan teknik reduksi data (data 

reduction), penyajian data (data display) dan verivikasi. 

Hasil penelitian menunjukkan bahwa (1) bentuk budaya religius yang 

diinternalisasikan SMA Negeri 1 Kersana yaitu budaya Mujahadah, membaca 

Asmaul Husna, sholat Dhuha dan sholat Dzuhur berjamaah, baca tulis Al- Qur`an 

serta peringatan hari besar Islam, (2) proses internalisasi budaya religius di SMA 

Negeri 1 Kersana diawali dengan perencanaan, pelaksanaan serta evaluasi, (3) 

secara umum internalisasi budaya religius yang diupayakan SMA Negeri 1 

Kersana dalam membentuk akhlakul karimah peserta didiknya dapat dikatakan 

berhasil, hal ini dapat diketahui dari perubahan akhlak peserta didik sebelum dan 

sesudah proses internalisasi budaya religius. Bahwa setelah peserta didik 

mengikuti proses internalisasi budaya religius di sekolah akhlak mereka menjadi 

semakin baik. 

 

Kata kunci: Internalisasi, Budaya Religius, Akhlak Karimah 
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ABSTRACT 

 

Iis Aisyah :INTERNALIZATION OF RELIGIOUS CULTURE IN 

SHAPETING THE CHARACTERISTICS OF AKHLAK KARIMAH 

STUDENTS (Case Study at SMA Negeri 1 Kersana, Brebes) 

 

This research is motivated by the incessant influence caused by the 

development of technology and information with positive and negative impacts, 

making us as educational institutions have a fairly large homework, namely 

instilling moral and moral education in the younger generation, especially 

students. From this fact, the selection of schools as educational institutions that 

instill religious values in students is very important, so that moral values are 

embedded that are able to fend off negative influences from the era of 

globalization as it is today. SMA Negeri 1 Kersana is an educational institution 

that becomes a role model for other schools in Brebes district in an effort to shape 

the morality of their students through the internalization of religious culture. 

The purpose of this study is (1) to describe the religious culture 

programmed by SMA Negeri 1 Kersana in shaping the morals of its students. (2) 

to analyze the process of internalizing religious culture at SMA Negeri 1 Kersana 

in shaping the morals of its students. (3) to analyze the results of internalizing 

religious culture at SMA Negeri 1 Kersana in shaping the morals of its students. 

This research method uses descriptive qualitative method. Methods of data 

collection is done by observation, in-depth interviews and documentation. Data 

analysis techniques using data reduction techniques (data reduction), data 

presentation (data display) and verification. 

The results showed that (1) the forms of religious culture that were 

internalized at SMA Negeri 1 Kersana were Mujahadah culture, reading Asmaul 

Husna, Duha prayer and Dzuhur prayers in congregation, reading and writing 

the Qur'an and commemorating Islamic holidays, (2) the process of cultural 

internalization Religious education at SMA Negeri 1 Kersana begins with 

planning, implementation and evaluation, (3) in general the internalization of 

religious culture that SMA Negeri 1 Kersana strives for in shaping the morals of 

its students can be said to be successful, this can be seen from the changes in the 

morals of students before and after the process of internalizing religious culture. 

That after students take part in the process of internalizing religious culture in 

schools, their morals become better. 

 

Keywords: Internalization, Religious Culture, Akhlak Karimah 
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 الملخّص
 

ثانوية عليا  مدرسة  دمج الثقافة الدينية في تشكيل خصائص طلاب الكريمة )دراسة حالة فيإيئيس عائشة: 
 بريبس( ،كرسانا

 

والمعلومات ذات التأثيرات الإيجابية ىذا البحث مدفوع بالتأثير المستمر الناجم عن تطور التكنولوجيا 
والسلبية ، مما يجعلنا كمؤسسات تعليمية لدينا واجبات منزلية كبيرة إلى حد ما ، وىي غرس التربية الأخلاقية 
والأخلاقية في جيل الشباب ، وخاصة الطلاب. من ىذه الحقيقة ، يعد اختيار المدارس كمؤسسات تعليمية تغرس 

ا للغاية ، حييث يتم تممن  القيم الأخلاقية الي  تكون قادرة عل  در  التأثيرات القيم الدينية في الطلا ب ممراا ممما
ىي مؤسسة تعليمية مصبحت نموذجاا يحتذى بو  مدرسة ثانوية عليا كرسانا .السلبية من عصر العولمة كما ىو اليوم

 .ل استيعاب الثقافة الدينيةفي محاولة لتشكيل مخلاق طلابها من خلا بريبس للمدارس الأخرى في منطقة

في  مدرسة ثانوية عليا كرسانا ( وصف الثقافة الدينية المبرمجة بواسطة1مىداف ىذه الدراسة ىي )
تشكيل في  مدرسة ثانوية عليا كرسانا في( لتحليل عملية استيعاب الثقافة الدينية 2تشكيل مخلاق طلابها ، )

تشكيل مخلاق في  مدرسة ثانوية عليا كرسانا فيلتحليل نتائج استيعاب الثقافة الدينية  (3 (،  اطلابهمخلاق 
  ا.طلابه

يستخدم مسلوب البحث ىذا الأسلوب الوصفي النوعي. تتم طرق جمع البيانات عن طريق الملاحظة 
)تقليل البيانات( وعرض والمقابلات المتعمقة والتوثيق. تقنيات تحليل البيانات باستخدام تقنيات تقليل البيانات 

 .البيانات )عرض البيانات( والتحقق

ىي ثقافة  مدرسة ثانوية عليا كرسانا ( مشكال الثقافة الدينية الي  تم استيعابها في1مظمرت النتائج من )
المجاىدة ، قرا ة مسما  الحسنة وصلاة المح  وصلاة الظمر في الجماعة وقرا ة وكتابة القرآن وإحيا  الأعياد 

بالتخطيط والتنفيذ  مدرسة ثانوية عليا كرسانا ( ( تبدم عملية الاستيعاب الثقافي التعليم الديني في2الإسلامية، )
جاىدة من مجلما في  مدرسة ثانوية عليا كرسانا ( بشكل عام استيعاب الثقافة الدينية الي  تسع 3والتقييم، )

 مخلاق الطلاب قبل وبعد عملية استيعاب الثقافة تشكيل مخلاق طلابها يمكن ملاحظة ذلك من التغييرات في
 .الدينية. بعد من يشارك الطلاب في عملية استيعاب الثقافة الدينية في المدارس ، تتحسن مخلاقمم

 

 خلاق كريمةم ة: التطبيع ، الثقافة الدينية ،الكلمات المفتاحي
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                                               MOTTO 

 

    تَعِيْشُ أبََداً، عْمَلْ لِدُنْ يَاكَ كَأنََّكَ إ

     وَاعْمَلْ لِِخِرَتِكَ كَأنََّكَ تَمُوْتُ غَداً  
 

“Bekerjalah untuk duniamu seolah- olah 

kamu akan hidup selamanya, dan bekerjalah 

untuk akhiratmu seolah- olah kamu akan 

mati esok” (Sayyidina Ali bin Abi Thalib) 
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